

Initiativtreffen für neue Begegnungen in Gernsheim

Von rk
25. Feb. 2025



Not sehen und handeln.
C a r i t a s

Die Steuerungsgruppe des Familienzentrums Caritasnetzwerk Gernsheim lädt zusammen mit der Wegwarte e.V. ein zu einem Initiativtreffen am 13.03.2025 um 17:00 Uhr in die Stadtwabe, Magdalenenstraße 62 in Gernsheim ein.

Gemeinsam mit allen Interessierten an dieser Initiative wird gesprochen über neue Ideen zur Schaffung von Angeboten, die zusammen Freude machen und etwas gegen die Vereinzelung in der Gesellschaft beitragen. Zwei Impulse sollen die zunehmende ungewollte Vereinsamung von Personen insbesondere nach Trauerfällen oder Verlusterfahrungen bei Veränderungen von Beziehungen im Familien- und Freundesbereich in den Blick nehmen.

Dabei können Interessierte sich untereinander kennenlernen und in neu zu bildenden Engagementgruppen einbringen. Diese können von Sozialberaterinnen und Koordinationskräften begleitet werden. Dazu gehören ggf. auch Fortbildungsangebote, die Beschaffung geeigneter Räumlichkeiten etc. Besonders Interessierte am Engagement in der Trauerarbeit können ab August 2025 bei einem Training der Wegwarte e.V. ausgebildet werden. Ansprechpartner sind Bettina Schott von der Stadt Gernsheim und der Koordinator des Familienzentrums Stefan Fritsch.

Alle, die für ein Miteinander und den Zusammenhalt in Gernsheim positiv etwas beitragen wollen, sind herzlich willkommen. Also unbedingt vorbeikommen, wer Freude und Spaß am Brücken bauen bei Begegnungen hat.